Prière mois de décembre 2023 Prier en équipe, à la maison, seul ou avec d'autres... Prolonger cette prière tout au long du mois... Aller à votre rythme.

LES TEMPS DE SILENCE OU DE PARTAGE AU COURS DE LA PRIERE SONT IMPORTANTS. NE LES NEGLIGER PAS. ALTERNER LES LECTEURS AU COURS DE LA PRIERE. Vous pouvez choisir d'autres chants. Pour commencer ce temps de



prière prenons quelques instants de silence pour offrir au Seigneur notre vie, lui confier ce qui habite notre cœur et disposonsnous intérieurement à prier en communion avec toutes les communautés paroissiales.

Le 8 décembre, Fête de l'Immaculée Conception, confions nos prières à MARIE, la maman de Jésus et notre mère. Confions-lui aussi nos familles.

AU NOM DU PERE, DU FILS ET DU SAINT ESPRIT. AMEN

L'hiver revient... l'année liturgique 2023 est déjà terminée. Une nouvelle année commence. Au milieu des inquiétudes et des bouleversements de ce monde, nous sentons le besoin de nous réveiller, de reprendre conscience du sens de notre vie.

L'Avent, est cette **avent**-ture qui nous mène vers Noël. Le Seigneur vient à nous, mais nous ne savons pas le reconnaître, nous nous laissons accaparer par tous les soucis et les futilités de la vie.

Noël est la fête qui nous invite à nous incliner devant un Dieu fragile et pauvre.

Alors pendant ce temps de préparation à Noël pensons aux personnes les plus fragiles qui vivent autour de nous : malades, personnes âgées, personnes vivant dans la pauvreté...

Pour sauver son peuple, Dieu va venir Joie pour les pauvres, fête aujourd'hui Il faut préparer la route au Seigneur. (Bis)

Terre nouvelle monde nouveau. Pour sauver son peuple Dieu va venir. Paix sur la terre ciel parmi nous. Il faut préparer la route au Seigneur. (Bis)

« Veillez, car vous ne savez pas quand vient le maître de la maison » (Mc 13, 33-37) Alléluia. Alléluia. Fais-nous voir, Seigneur, ton amour, et donne-nous ton salut. Alléluia. (Ps 84, 8)

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc: En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples: « Prenez garde, restez éveillés:



car vous ne savez pas quand ce sera le moment. C'est comme un homme parti en voyage : en quittant sa maison, il a donné tout pouvoir à ses serviteurs, fixé à chacun son travail, et demandé au portier de veiller. Veillez donc, car vous ne savez pas quand vient le maître de la maison, le soir ou à minuit, au chant du coq ou le matin ; s'il arrive à l'improviste, il ne faudrait pas qu'il vous trouve endormis.

Ce que je vous dis là, je le dis à tous : Veillez!»

Attendre: Faire la file à la poste, au magasin, subir un bouchon sur l'autoroute, attendre, patienter...est devenu un cauchemar. On ne supporte plus d'attendre, on

s'organise pour que tout soit prévu, arrangé, programmé...

Lorsque le feu devient vert on klaxonne celui qui ne démarre pas au quart de tour. Ce qu'on achète, il faudrait que ce soit livré le jour même, on accepte difficilement un délai. On ne sait plus ce qu'attendre signifie.

Cet évangile est à contre-courant de la patience ...

Cet évangile court, très court, mais par quatre fois, dans ces versets de Marc, Jésus emploie le verbe « veiller ». L'invitation est forte. Le temps de l'Avent est un temps d'attente, il est aussi le temps des veilleurs, de celles et ceux qui vivent l'attente de Celui qui vient. Veillons et attendons sa venue. Le veilleur, par sa vigilance et son attente, rend présent celui qu'il attend. Veiller et attendre, c'est tracer un chemin où notre propre désir rencontre l'appel de Dieu.

Jésus est venu et il reviendra. Mais il est aussi là, chaque jour, frappant à notre porte et nous invitant à lui faire place dans notre vie. Saurons-nous le reconnaître, ou nous laisserons-nous surprendre par sa venue? Encore aujourd'hui, Dieu veut naître en notre humanité, raviver en nous le goût de vivre, et nous aider à sortir de notre lassitude, en sortant de nous-même pour s'ouvrir aux autres.

Il nous faut à la fois lui préparer le chemin, mais aussi ouvrir nos yeux et nos cœurs pour le reconnaître à notre porte. Accueillons ce temps de l'Avent comme le premier cadeau de Noël: un temps pour veiller et prier.

(Extraits Commentaires et Prières site de la paroisse Notre Dame des trois vallées, diocèse de Namur)

Comme une lampe de sanctuaire qui veille jour et nuit, que notre prière dise au monde la présence de Dieu en notre cœur. Refrain : Viens Emmanuel, viens, viens nous sauver!

- Avent, temps de prière : pour l'église et les communautés chrétiennes, afin que nous fassions de ce temps de l'Avent un moment de prière intense pour la paix du monde et la réconciliation des peuples qui s'affrontent, prions. Ref
- Avent, temps du réveil : pour que les grands de ce monde ouvrent les yeux et prennent conscience de leurs responsabilités en ce qui concerne la justice, le respect des pauvres, la dignité des enfants, la détresse de tant de nos frères, prions. Ref
- Avent, temps de l'attente : pour ceux qui ne trouvent pas de sens à leur vie et qui n'attendent plus rien, afin qu'ils découvrent sur leur route la lumière du Christ qui révèle la joie d'aimer, le goût de la vie, la tendresse du Dieu qui vient au-devant de nous prions. Ref
- Avent, temps de l'espérance : pour que chacun de nous soit messager d'espérance en gardant le cœur ouvert, disponible, attentif et accueillant, prions. Ref



NATIVITE DU SEIGNEUR

GLORIA IN EXCELSIS DEO GLORIA IN EXCELSIS DEO

Ce jour de Noël est un jour de Naissance! Un bébé est né, il est si petit, il deviendra si grand que le monde entier pourra se jeter dans ses bras grands ouverts, et il porte un nom si beau comme un cadeau qui allumera le sourire sur nos lèvres et dans notre cœur.

Cette nuit dans l'étable de Bethléem, Saint Joseph fait silence, silence pour admirer le petit enfant, silence pour adorer en lui le

Dieu de toute éternité, dans lequel il a tant cru, et qui, par sa disponibilité, se donne à voir à ses yeux ... La Vierge Marie fait silence, silence pour contempler l'œuvre de Dieu, qui par amour de tous les hommes, de toutes les femmes, de tous les enfants, de chacun de nous, vient au monde grâce à elle. Dieu se fait homme en Marie. Le silence de la Vierge Marie contemple l'humilité de Dieu ...

C'est NOEL aujourd'hui! Jésus vient chez les hommes. Il prend un corps d'enfant. Il se fait tout petit. Il devient l'un des nôtres, pour tisser nos vies d'hommes avec la vie de Dieu.

Comme chacun d'entre nous, Jésus sent son cœur battre, un cœur qui sait aimer sans jamais se lasser, un cœur de l'Amour même de Dieu.

C'est NOEL aujourd'hui! Jésus étend les bras, des bras pour le travail et la fraternité. Il accueille les enfants, libère le prisonnier. Il apporte la paix et le pardon de Dieu.

C'est NOEL aujourd'hui! Jésus reçoit deux mains pour construire l'amitié et créer le partage. Par les mains de Jésus, par les mains des chrétiens, Dieu écrit

avec nous une grande histoire d'Amour.

C'est NOEL aujourd'hui! Jésus ouvre les yeux. Il allume l'espérance, il dit la joie d'aimer. Ses yeux cherchent nos yeux pour nous parler de Dieu.

C'est NOEL aujourd'hui! Jésus parcourt le monde. Il marche sur notre terre. Il vient nous rencontrer. Une étoile s'allume dans la nuit de nos vies. Elle éclaire notre route pour nous conduire vers Dieu.

Jésus est toujours là. Il est toujours vivant. Dans chacune de nos vies, il est toujours présent. Il vient ouvrir à tous le Royaume de Dieu.

C'était NOEL hier, c'est NOEL aujourd'hui...

Intentions de prières R/ JESUS PRINCE DE LA PAIX, ENTENDS NOS PRIERES

- Père, devant l'enfant de Bethléem, nous déposons la prière de tous les enfants du monde : que rien n'abîme leur joie de vivre et d'aimer. Entends notre prière. Ref.
- -Nous te confions aussi tous les peuples victimes de la guerre et de la haine : que la paix de Noël les ouvre à l'espérance et à l'entente. Entends notre prière. Ref.
- Père, devant l'enfant de Bethléem, nous déposons la prière de ceux qui sont sans avenir en ce monde : que ta présence, à leurs côtés, leur rende confiance et espoir. Entends notre prière. Ref.
- Père, devant l'enfant de Bethléem, nous déposons la prière des pauvres, des malades, de ceux qui sont sans abri et sans ami, sans travail et sans avenir : que ta présence à leur côté soit pour eux force et confiance. Entends notre prière. Ref.
- -Nous te confions aussi tous ceux qui veulent être ton Eglise : qu'ils révèlent ta présence par le partage, la fraternité et le pardon. Entends notre prière. Ref.
- Douce nuit, Sainte nuit! Dans les cieux l'astre luit,